



Representantes de los 30 centros educativos que recibieron los sellos de calidad con el consejero Carlos Gimeno y el director general Gil Sevillano. DN

Treinta centros públicos reciben el reconocimiento de Calidad

En la actualidad, el 52% de la red pública navarra forma parte de alguna de las 19 redes de calidad existentes

DN
Pamplona

Un total de 30 centros educativos públicos navarros recibieron ayer los galardones de reconocimiento de calidad otorgados por el Departamento de Educación por haber diseñado e implantado

el Sistema de Gestión de la Calidad conforme a la norma SGCC 2013, norma propia del Departamento de Educación, adaptada a la realidad específica de la educación en Navarra.

En un acto celebrado en el Salón del Trono del Palacio de Navarra y presidido por el consejero de Educación, Carlos Gimeno Gurpegui, en el que estaba asimismo presente el director general de Educación, Gil Sevillano, los responsables de los centros educativos premiados recibieron los reconocimientos, que están distribuidos en tres

niveles: Compromiso con la Calidad, Centro de Calidad y Centro Excelente.

Los centros reconocidos ayer en el acto fueron: **Compromiso con la calidad:** Martín de Azpilcueta, de Barásoain; San Juan de Jerusalén, de Cabanillas; Teresa Bertrán de Lis, de Cadreita; Nuestra Señora de Orreaga, de Garralda; Lakuntzako Herri Eskola y CI Agroforestal; Amaiur Ikastola; Ermitagaña; San Juan de la Cadena e IES Mendillorri, todos ellos de Pamplona.

Centro de calidad: Zelandi,

de Alsasua; Arantza, de Arantza; Ricardo Baroja, de Bera; Valle del Aragón, de Carcastillo; Elizondo, de Elizondo; San Donato, de Etxarri-Aranatz; Irain, de Lesaka; San Bartolomé, de Marcilla; Príncipe de Viana, de Olite y Pitillas, de Pitillas.

Centro excelente: Toki-Ona, de Bera; San Miguel, de Santesteban; Joaquín Romera, de Mendavia e Iturrama, CI San Juan-Donibane; Virgen del Camino; Mendillorri; Navarro Villoslada, de Pamplona, además de Atargi y Lorenzo Goicoa, ambos de Villava.